

Coupage de presse lors de la crue de la Bienne en février 1990 à Morez

(source: Le Progrès du Jura)

Morez : Cent litres d'eau au mètre carré

De régime torrentiel, la Bienne à Morez s'est très vite gonflée. Dès 4 h 30, les pompiers recevaient les premiers appels et se mobilisaient, fort heureusement, avant le départ des frontaliers. Le déluge tombant depuis la veille au soir (108 millimètres au pluviomètre de l'Ecole nationale de ski de Prémaman au cours de la nuit, 100 litre d'eau au M2 au cours des dernières 36 h nous disait Henri Vuillaud de la station météo de Morbier hier soir à 19 h soit entre le tiers et le quart d'un mois d'hiver pluvieux), s'est poursuivi toute la journée.

Très rapidement, on a noté des inondations d'appartements, de caves, d'ateliers, des coulées de boues (R. N. 5 à Morbier), des inondations de route (R. N. 5 à La Billaude, à Entre-Deux-Monts (ferme des Morillons), route effondrée (ancienne route de Morez à Saint Claude)....

En fin de matinée, Morez, de nombreuses rues étaient envahies de graviers, séquelles des eaux ruisselant des flancs de la montagne.

Le niveau de la Bienne est resté préoccupant hier toute la journée dans la traversée de Morez, la rivière menaçant de sortir de son lit et affleurant les nombreux ponts.

Informé alors qu'il recevait le préfet hier à 18 h, que le niveau venait encore de monter de dix centimètres depuis 16 h, le maire de Morez décidait de la fermeture préventive de plusieurs ponts.

Toutefois si les dégâts dus aux inondations chez des particuliers et dans les entreprises sont importants, la catastrophe est hors de la vallée : c'est toute l'économie touristique qui a vu ses espoirs anéantis.



A l'usine Chevaussus dans le bas de Morez, on déplore de lourds dégâts dans le parc machine

Les Rousses la déce...